

〈女性センター第2・3回幹事会報告〉 2010年1月 菅野

2009年12月2日の第2回幹事会では新しい役員を迎え各支部からの自己紹介してもらいました。今年度の役割分担と今後の日程、宮城一般の旗開きについて話し合いました。又、今年は、日本母親大会が、福島で行われる為、幹事会全員で取り組むことなど話し合いました。

12月23日の第3回幹事会では、開き旗開きの準備をワイワイとにぎやかに行いました。当日の景品つくりやゲームの準備、進行や役割分担と・・・書記長と確認しながら旗開きを盛り上げるよう進めました。

今年の旗開きは、オープニングで格調高くマリンバ演奏でスタートです。来賓の挨拶に続き第二部では、各テーブルごとのチームによる対抗ゲームを行いました。ランダムに並べた番号表示を各自かぶり番号の少ない順に並びます。自分の番号が分らない為、チームワークでタイムを競う単純なゲームでしたが、みなさんのご協力で楽しく終える事ができました。恒例の委員長賞は、日交タクシー支部の方とみやぎ生協支部の方が当選されました。当日の準備から後片付けまで、幹事のみなさま本当にご苦労様でした！

宮城一般旗開き



《 来賓のテーブルのみなさまです。ちゃんと並んで… 》



《 みやぎ生協チーム、リーダーの指示に従って 》

宮城一般春闘討論集会

2010春闘討論集会・拡大中央委員会が2010年1月23・24日松島のパレス松洲で行われました。全国一般中央本部より青池香子さんが参加され“全国一般2010年春闘たたかう提案型の進め方と労働共済共済”と題して話されました。初めて共済の話を聞く人にも、感銘を与えるお話をしました。つづいて、「政権交代でどう動いていくのか、日本、世界は」川端純四郎さんによる講演がありました。むずかしい経済問題、政治のことを分りやすく希望の持てるお話を思想が出されました。1日目の交流会では、女性センターの司会で、各支部からのクイズで支部紹介を行いました。ご苦労様でした。2日目は、三つの分散会で共済・春闘要求と職場交流をお行いました。祥場からの報告で、富国保険裁判、不当解雇闘争、平和の取り組みが話されました。

〈次回幹事会のお知らせ〉

2010年2月10日（水）18:30～宮城一般事務所

★ この間の振り返りと、今後の女性センターの取り組みと日程調整についてです。